

# LA APARICIÓN



EFESIOS 2:20-22

EFESIOS 4:11-16

APOSTOLES y  
PROFETAS  
APOYANDO y  
RESTAURANDO la  
IGLESIA  
CAPACITANDO e  
INSTRUYENDO con  
ORDEN las  
NACIONES



No. 4 Edición 2005

HOJA INFORMATIVA

Octubre/Diciembre

## "CARRETERA AL CIELO (PARTE XVI)

Vamos a continuar hablando acerca de las diferentes cosas que encontramos mientras viajamos en la autopista de la vida y compararlas a las cosas que todos nosotros pasamos en la vida mientras viajamos en la carretera del cielo. Yo estaba recientemente viajando en la carretera y **vi una rastra remolcando muchos carros**. Los carros parecían muy bonitos y brillosos y estaban sentados allí sobre el camión. De igual forma, así es como los cristianos están sentados en la mayoría de las iglesias, **dependiendo en el pastor para que los cargue**, pero tarde o temprano esos camiones van a descargar los carros y van a tener que funcionar.

Mientras yo viajo a diferentes iglesias veo mucha gente con dones y llamamientos que pudieran ser usados por Dios, sentados en el banco de la iglesia haciendo nada. Ellos no saben como oír la voz de Dios; no conocen sus dones y llamamientos; no han desarrollado una vida de oración y están contentos sentados en una silla en la iglesia dejando que el pastor haga todo el trabajo del ministerio. Estamos viviendo en un tiempo cuando **la conciencia de los creyentes necesita ser levantada a un nivel donde ellos entiendan su papel y propósito en el reino de Dios, y entonces entrenado a operar en el**.

Por otra parte, los pastores necesitan entender que es una corrupción del Cuerpo de Jesucristo tener a los creyentes sentados en las iglesias haciendo nada, mientras el pastor o algún ministro

visitante hacen todo el trabajo. Dios está lanzando ahora ministerios apostólicos y proféticos con el propósito de preparar y entrenar el cuerpo de Cristo. Esto va a requerir que los *pastores comiencen a cambiar su forma de pensar de predicar sermones a entrenar y equipar a los creyentes*. **Los pastores solos no pueden hacer este entrenamiento**. Es por eso que Efesios 4:11-16 menciona cinco ministerios que el Señor utiliza para equipar y entrenar a los santos. No es suficiente que una persona solamente opere en señales y prodigios, lo profético y liberación. Dios quiere que la iglesia entera opere de esta forma. Para esto suceda, el fundamento de la iglesia necesita ser re-estructurada y reformada. No se puede poner vino nuevo en odres viejas. Dos años atrás el Señor me dio el mandato de comenzar a entrenar a los líderes y creyentes en la iglesia local por todas partes. Esta es la hora.

Hay cosas que están a punto de suceder en la iglesia y en el mundo que me recuerda algo que sucedió en uno de mis viajes. Yo estaba en una de esas carreteras interminables cuando vi un letrero que decía: **"Renovación de autopista por doce millas"**. Después de eso, vi otro letrero que decía: **"Baches adelante"** y el espíritu de Dios me dijo: **"Las iglesias que rechacen esta palabra profética, pronto van a comenzar a experimentar baches en su carretera."** No hemos cesado de advertirles estas cosas en el pasado. Razonemos y trabajemos juntos en el reino de Dios en esta tierra mientras podamos.